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の気持ちは「早く会長・幹事慰労会の日が来ないか
な？」と思っています。次年度は地区の社会奉仕委員
会のお手伝いをすることになっておりますが、２年間
続いたクラブ内の重責から解放されると思うと緊張の
糸が切れそうで…。満足感とはいかないまでも、安堵
感には浸れると思っております。

さて、皆さんに大事なご報告があります。今日は臨
時の理事会を開催いたしました。議題は先週にも少し
触れましたが、当クラブ例会場変更の件であります。
最新の情報をご報告いたしますと、農協サイドでは当
建物に於いては４月 19 日をもって直ぐの解体ではな
いにしろ、内部の整理をするとの事であります。私ど
もにとりまして、大変急な話ではありますが、農協さ
んには何も言えません。例会場の移動を余儀なくされ
た訳であります。

そこで、私なりに次のような意向を本日の理事会で
理事の皆さん方に検討して頂きました。先ず例会場で
ありますが、現在の事務局として利用させて頂いてい
る笠間ビルに移動する事であります。理事会で決定・
承認されました事をご報告申し上げます。当然現在使
用している以上の面積を使用させて頂きますので、賃
料の問題が発生する訳ですが、笠間正二郎社長のご配
慮によりプラスアルファの金額を低額にして頂きまし
た。また駐車場の問題でありますが、これも生蘭学園
の笠間治一郎理事長のご好意により、低額にて使用さ
せて頂く事になりました。以上で例会場変更の件でご
報告いたしましたが、先程申し上げましたが農協さん
の都合もありますので、私といたしましては幹事と相
談しました結果この場所での例会は３月一杯で終了と
いたします。ご理解・ご了承をお願いいたします。従
いまして４月の第一例会より只今ご報告いたしました
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会長の時間	 会　長  塚 原 吉 雄
皆様こんばんは。
昨日はいよいよ春の訪れを感じる日和でありまし

た。温度も 20 度近く上昇し、桜の開花が待ち遠しく
なりました。もっとも春の天気は三日はもたないと言
われます。当分の間は春独特の花曇りの日が続くこと
でしょう。

先週の定例理事会は新旧の会長・幹事をはじめ、理
事の皆さんに出席していただき、いよいよ新年度に向
かい、その準備のスタートを開始いたしました。次年
度の武田会長・笠間幹事に於かれましては、すでに新
年度に突入したと同じ忙しさが待っています。我々も
微力ながら最大の協力をさせていただきます。とても
クールな武田さん。私と違いそつの無い例会運びをさ
れると思います。期待しております。ペッツご苦労様
でした。来週からは会長の時間、交互にやりたいです
ね！

私は最近例会場への足取りが大変軽くなりました。
今年度与えられた修羅場とも言うべきプログラムの３
分の２を皆さんの協力を頂き、良い結果で通り過ぎる
事が出来たからです。特に IM が終わった後は目前に
近づきつつある春のごとく、うららかな気分です。今
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事務局のある笠間ビルにて執り行う事といたします。
ついては会員の皆様方にお願いがございます。急な事
で大変恐縮でありますが、農協からの備品の移動、そ
して笠間ビル内の例会場の準備等、日時は後日ご連絡
いたしますので、協力を宜しくお願いいたします。会
員の皆様にはご相談する時間も無く、申し訳なく思っ
ておりますが、急を要する事であります。例会場変更
の件、ご了承の程重ねて宜しくお願いいたします。

以上すでに理事会を通しての決定事項ではあります
が、私からの報告であります。質問の時間をとります。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ 先週お渡しした厚木基地入門証の更新申込書提出は

今日までです。
今日お持ちでない方は 19 日午前中までに直接事務
局 山下さんまで届けて下さい。

◆ 先日卓話していただいた志摩大喜様よりリサイタル
の案内が来ています。
日　時：５月15日（土）  18：00開演
場　所：Tokyo FMホール
前売券 2,000円　当日券 2,500円　全席自由席

ぜひ皆様にも来て頂きたいとの事です。
◆ 米山記念館より館報 15 号が届いています。また、

４月 29 日に春季例祭開催の案内が来ています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢南ロータリークラブ

４月19日（月） → ４月17日（土） IMへ振替え
５月３日（月） → 休会

・綾瀬春日ロータリークラブ
３月31日（水） → 休会（クラブ定款により）
４月７日（水） → 移動花見例会

安藤会員のお寺「蓮光寺」にて
17：00 開始　17：30 点鐘

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
3/3 837 24 24 22 91.66% 0 91.66% 0 91.66%
3/10 838 24 24 22 91.66% 0 91.66%
3/17 839 24 24 19 79.16%

事前 M.U. 武 田 　 敬（PETS）

■クラブ奉仕委員会	 加 藤 良 隆  会　員
　◇４月 25 日（日）緑化フェア出席予定者◇
　　細谷　正昭・笠間治一郎
　　笠間正二郎・紀　　　正
　　小原　　正・佐多　忠武
　　内田　孝由

■出席委員会	 安 藤 昌 信  会　員

１月・２月皆出席の皆様

■スマイル委員会 安 藤 昌 信  会　員
【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 澁谷ガバナー補佐、地区の上條さ
ん、バスの運転の豊島さん、今日 GSE の案内をしてい
ます。御苦労様です。明日は綾瀬です。細谷さん、秋
本食品の協力ありがとうございました。

笠間 正二郎さん 鈴木さん、本日の卓話宜しくお願い
します。

鈴 木 光 雄 さ ん 本日卓話を行ないます。よろしく。
寺 田 葉 子 さ ん 鈴木さん卓話よろしくお願いしま
す。楽しみにしています。塚原さん、先日はごちそ
う様でした。

加 藤 良 隆 さ ん 昨日うぐいすの初鳴きを聞きまし
た。春がやって来ました。鈴木光雄さん、東京マラ
ソンのお話とても楽しみです。

内 田 孝 由 さ ん 鈴木様、東京マラソン卓話、楽し
みにしています。

笠間 治一郎さん 昨日卒園式も無事に終り、ホッと
しています。でもすぐに今度は入園式。早く準備を
しなくては。鈴木様、本日の卓話楽しみにしています。

廣 安 　 修 さ ん 春らしくなりましたね。鈴木さん、
卓話よろしく。

二 見 義 光 さ ん 先週沖縄の離島に行って来ました
が、思ったより暖かくなく、神奈川と同じ位でした。
鈴木さん、卓話を楽しみにしています。

紀 　 　 孝 さ ん 鈴木さん、東京マラソンお疲れ様
でした。

細 谷 正 昭 さ ん 鈴木さん、卓話楽しみにしていま
す。宜しくお願い致します。

笠 間 博 幸 さ ん 今年も花粉症の季節になりました。
私は秋が一番好きです。春は花粉、夏は暑い、冬は
寒いからです。でも、最近秋がなくなったような…。

安 藤 昌 信 さ ん 明日から彼岸。寒さもやわらぐ頃と
なります。外での運動が楽しくなります。PS. 宮崎の
おみやげ、一つですがお召し上がり下さい。

露 木 泰 江 さ ん 鈴木光雄様、卓話楽しみにしてお
ります。

今回スマイル ￥ 14,000
累　計 ￥ 668,000

■卓話（内容別冊掲載）

東京マラソン 鈴 木 光 雄  会  員


